

## 記 事 紹 介

飛鳥田市長に絶縁状 貨物輸反対同盟	二面
▲社説▼激動の年を迎えて	三面
失業解雇との闘い 橋手真夫	四面
▲日本社会主義改造計画案▼⑤	五面
本格的企業整備の時代—川上忠雄	六面
たたかいのなから	七面
荒れ狂うストの波—フェルトリコ	八面

# 新左傳

1975年1月5日 第205号

昭和43年12月12日第三種郵便物認可

発行所 新左翼社

**本社** 大阪市北区池田町21番  
安田ビル06-(358)4376  
(351)9436  
**東京  
支局** 新宿区西新宿7-19-8  
自立社内03-(361)7147



大阪市住吉区杉本町四五九 大阪市立大学工学部井関造園  
発行世話人会 新左翼社で取扱い中

井闋進遺稿集

P F L P  
Bulletin  
No. 14  
(英文)

200円手料40円

1960-61  
1961-62

新左翼社で

中、批、取

## 暴力勞政粉碎

分野下不思の國に休業安堵争  
B五版五頁、カバ二冊、一料五五円

# 只今潛行中

# 日立土産店 鎌 魂 曲

# 絶戦の教訓

# 交 流

特集 交流その他発行の資料に見る  
70年代高教組の変貌過程

資料①(1970年後半)「情性をたちきるため」  
資料②(1973年後半)「不可解な役員選出」  
資料③(1973年10月中央委)「兵庫県高等学校職員組合中教版」など

申京煥君の闘いにて支援を!  
兵高教組規約と  
統制処分に関する一考察  
(資料)長野県高教組の場合

300円 送料55円 印刷は新左翼社へ



# 角栄なみの土地ころがし

大阪府知事 大企業へ土地分譲

大阪府は千里ニュータウンの中れた最後の造成地であり、五箇所の一等地、四万三千平方メートルを大企業の総合に分譲しようとしている。住宅が建てられる広大なもの。この土地は二ニータンに残さ

## 社説

### ①世界危機は一層深化する

昨年暮経済企画院は年次報告書を発表した。この白書によれば、現在の世界経済は一九三〇年代の大不況に匹敵するものになると予測を否定して、その根拠は第一は、二〇年代に比べて、各国民経済が占める財政部門の比重が高まっている。経済政策が格段に進歩した。

第二は、社会保険制度、生産保護、農業保護、保護、最低賃金制など、不況によって蒙る打撃を緩和する制度的な保護が達成され、社会不安が防止である。

第三は、二〇年代との最も重大な相違として、今日では各國とも国際協力の必要性を十分認識し、そのため調整が整備されたといふものである。

果してそれが、白書が述べる根拠は、いわゆる国家独占資本主義の経済政策＝ケインズ政策そのものではなく、たゞそれ、今回の世界経済構造が異なるのである。なぜならば、今回の危機は、ケインズ政策によって準備され、それが破綻したことから来ているのだから。すなわち、ケインズ政策は、経済に対する國家の介入を圧倒的に強化して、人為的な有効需要の創出によって、周辺的の徳環境を緩和し、大量生産一大消費のシステムをつくりあげ、高度成長をなしことてきた。だが、人為的な有效需要の創出は、金本位制を廃止して、管理制度化とともに不換紙幣の増発をはじめとするものが、戦後の大不況を回復する要素ない。戦後の世界経済において、この国際通貨として機能してきたのがドルである。

しかし、アメリカのベトナム戦争への介入、世界で三千億ドルを超えるこれが為替投機、土地投機、高利貸などを求めて、世界中をがめぐらしている。このため、IMFもGATTも体制としていたいわゆる国際協力態勢も吹きこぶれてしまったのだ。

### ②現在の世界危機は二〇年代大恐慌よりも

世界危機は、二〇年代大恐慌よりも悪化している。アメリカ・ブルジョアジーの代表、各國政府は、恶性インフレを鎮静するため、金

めの都市への人口の集中を目的として、今回の分譲地に隣接する七区は高まっているが、黒田をさまで千里ニュータウンが建設され、当時千里の農民は坪千七百七十石に全く秘密裡に実施してしまった。社民同盟がこの大企業奉仕に分譲しようとしない。一方で、大阪府は、恩徳不動産に分譲、百三十億もの金をかせごとにしたのだ。しかも一年に上り下りた同然の額で土地を取上げられた。

大阪府は「黄」として住民の利益を無視し、田中角栄などの土地の訴えを続けていた。

昨年発覚した不正分譲のみならず、市議会が先頭に師走の二ニータンに実施した連日住民へ

業者より、この土地を大企業に分譲、百三十億もの金をかせごとにしたのだ。しかも一年に

上り下りた同然の額で土地を取上げられた。しかしながら、この大企業は、恩徳不動産に分譲開始に伴う地元住民の不満

り返っている。彼は西政・日本なりの業者、あるいは新大西洋連盟の名の下に結束させ、今回、の介入による経済のコントロールである。

次回東洋連盟を開始し、それに介入しアラブ諸国を軍事占領し、抑えようとした企てである。

第三次世界大戦が勃発したのである。しかし、その解決策を見つけて、OPCE（石油輸出国機構）の原油価格引き上げにな

りつけ、OPCE諸国は犠牲の上に危機を乗り越えていたが、それが、

一方で、アラブ人民は断固として抵抗し、世界の革命勢力との抗争がはじまる。



## 日本社会主義改造計画案

人間らしく生きるために  
破局をのりきり、

日本社会主義改造計画案

信

朝

川

東

京

都

市

社

会

主

義

改

造

計

画

案

本

社

會

主

義

改

造

計

画

案

本

社

會

主

義

改

造

計

画

案

本

社

會

主

義

改

造

計

画

案

本

社

會

主

義

改

造

計

画

案

本

社

會

主

義

改

造

計

画

案

本

社

會

主

義

改

造

計

画

案

本

社

會

主

義

改

造

計

画

案

本

社

會

主

義

改

造

計

画

案

本

社

會

主

義

改

造

計

画

案

本

社

會

主

義

改

造

計

画

案

本

社

會

主

義

改

造

計

画

案

本

社

會

主

義

改

造

計

画

案

本

社

會

主

義

改

造

計

画

案

本

社

會

主

義

改

造

計

画

案

本

社

會

主

義

改

造

計

画

案

本

社

會

主

義

改

造

計

画

案

本

社

會

主

義

改

造

計

画

案

本

社

會

主

義

改

造

計

画

案

本

社

會

主

義

改

造

計

画

案

本

社

會

主

義

改

造

計

画

# 総需要抑制と

# 75春闘の新課題

## 本格的企業整備の時代

法政大学経済学部教員

川上忠雄

### 「インフレと失業」

最近のインフレを一言で特徴づけると、インフレの不況である。

不況のほってみてみよう。

第一の時期は71年の7・8月から72年の夏までにかけての時期、この時期は、それまでの不況から弱い景気の上昇がおこる時だが、このとき消費者物価の上昇率は年率5%、ところが73年秋から73年9月にかけて景気が上昇すると、インフレが顕著な進展を示した。このときの上昇率は13%ほど。しかも卸売物価とか輸入物価が上昇するという特徴があった。さらに73年10月から74年春にかけて「石油危機」といってもった物価狂状態に経済がおこった。この時期は年率にするといつた。この時期は年率にするといつた。その後、74年夏から現在の局面は、景気は一転して不況でおちこんで

成長率がマイナスを記録すること

だが、さすがに国民総支出の四割

が減退するところから始まったわけ

だが、さすがに国民総支出の四割

が、ほぼ確定的になってきた。直

接の原因は、住宅建設、公共支

出金額が減退するところから始

めたわけ

だが、さすがに国民総支出の四割

が減退するところから始

めたわけ

# たたかいつかのう

## 被拘禁者に人権を

名拘 太田直巳

言論・出版の自由など人権を守るために日夜奮闘されているあなたに私は訴えます。

私はある「事件」の被告として名拘に拘束されている者です。

私はこの名拘の中で通常新聞紙として中日新聞を購読します。

る翻訳を展開して名拘に反省を迫つて行く考え方でありますので、すべての「あなた」に支援を求めます。

「あなた」が私と同じく名拘に拘束され、その名拘に拘束されるようと思ひます。これは名拘です。

名拘は被拘禁者を手断と偏見で

「あなた」に私は訴えます。

私はある「事件」の被告として名拘に拘束されています。

私はこの名拘の中で通常新聞紙として中日新聞を購読します。

トセガルを得られない場合があります。あらかじめご了解下さい。

このページは各地の運動の本紙への批評を含む雑感など、読者のへべりをしてお使い下さい。投稿を歓迎します。匿名希望の方は、その旨はつきり明記

するかお寄せ下さい。特別の場合を除いて原稿は極力短くしま

す。できるだけ全文を掲載しま

す。あらかじめ了解下さい。

このページは反対を追つてこれまで泣き

思ひます。当局は私一人をバカ

にして取扱わず、より反動化を

深化させていますが、私は更な

止し、「不許可」にしたパンフ

を闇に譲り受け、それを

複数回を恐れてこれまで泣き

ねぐら」した結果であると

想ひながら差し入れられ、それ

を闇に譲り受け、それを

毎日のように行なわれおり、

今日ではより拡大の傾向にあり、

まことにパンフ類ばかり

が行なわれてきており、これま

でに九点ものパンフがその措置

を要請して私の手元に届けられます。

私は、名拘当局のこれらの措置

は、船本君は手配されていました。

ところの基本的人権をじゅうん

じじて、絶対に許せないもので

あります。私は、名拘當

局のこれらの措置に抗議するこ

と、その措置の理由を明らか

にするようなど強く迫りまし

た。しかし、当局は一貫して理

彼の云々でいることは、結局、落選への恵みと次の選舉で

は落選したいという個人的立場

で、僕の頭の中で、こんな課題が

ぐるぐるとまる。

たった一人の力ではどれほど弱

る既成左翼でも、もつもつと

したものに尽きています。實体に

関わらず、名拘当局は、新聞紙

で、僕が失ったように

して、わあきはいたしません。戸

村君は「部屋間からもわばやさ

れて、自己失つたよです。

そして、僕は否定という言葉を

をどうして作ったのかたの

か、僕は一生懸命に勉強

したりと考えています。

なぜ中小企業の労働者が、この

ような現状に立たされてしまうの

いをうつてゐる人の話しきをきた

か。ここに労働組合を作ることが

いと思ひます。

三里塚闘争を

あがめがたことなかの。

かの。

かの。

かの。

かの。

かの。

かの。

かの。

下げ、空港事業を売つてゐる云々」(100号)といふ私のこ

とは戻念ながら戸村君の全ての

つくり話か、島にする誰かの言

葉を信じたもの。

なほ「知事から福利を安く払

下げ、空港事業を売つてゐる云々」(100号)といふ私のこ

とは戻念ながら戸村君の全ての

つくり話か、島にする誰かの言

葉を信じたもの。

